

Comprégnac C'était la Saint-Cochon

« La viande de porc, c'est bon quand c'est mort, mais quand c'est vivant, ça fait du boucan ». Qui ne se souvient pas de ce tube du groupe Odeurs et de son chanteur Ramon Pipin ? Le budget de l'Écho des Avens, organisateur artistique de la fête de la Saint-Cochon à Comprégnac, samedi 26 janvier, ne lui a pas permis d'inviter une telle célébrité, mais le public n'a rien perdu au change avec le groupe L'Okaz. Sa fraîcheur et son énergie ont apporté de l'ambiance à la fin du banquet. Et quel banquet.

Sous la direction du fidèle Christophe, éleveur et charcutier à Saint-Sever, une



■ L'assistance à la salle des fêtes.

bonne quinzaine de passionnés des pieds de porc, de mordus de la couenne et de fanatiques de la saucisse se sont retrouvés dès l'après-midi pour le découpage en règle de la carcasse du cochon et la fabrication des spécialités du menu de la soirée.

Les convives ont dégusté les fricandeaux tout frais, en prélude "fressinat" (daube de porc à la bière, ail et genièvre accompagnée de pommes de terre).

Rendez-vous à Comprégnac **le 25 janvier 2020** pour de nouvelles aventures "porcinophages".